
Gemeinderat von Zürich 04.09.02

Interpellation von Dr. Beat Badertscher (FDP)
und Monjek Rosenheim (FDP)

Im Zusammenhang mit der neusten Entwicklung des Schauspielhauses bitte ich den
Stadtrat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Sind im Zusammenhang mit der Erstellung des Schiffbaus noch Auseinderset-
zungen mit Unternehmern bzw. Architekten hängig ?

2. In wie vielen diesen Auseinandersetzungen werden zur Zeit Prozessverfahren
geführt ?

3. Sind Prozessverfahren bereits abgeschlossen worden ?

4. Wie ist der Stand der verschiedenen Prozessverfahren ?

5. Wurden in einigen Prozessverfahren bereits gerichtliche Vergleichsgespräche
und/oder Referentenaudienzen durchgeführt? Zu welchem Ergebnis führten
sie? Weshalb wurden gegebenenfalls Vergleiche von der Stadt nicht ange-
nommen ?

6. Ist der Stadtrat der Meinung, dass das Schauspielhaus heute über die Mittel
verfügt, um entsprechende Forderungen der Unternehmer/Architekten erfüllen
zu können?

Antrag auf Dringliche Behandlung
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